

**Directora Marta Calvo:**

**Querida comunidad educativa,**

Hoy es un día especial en la historia de nuestro querido Colegio Magíster, un día en que nos detenemos para mirar hacia atrás y, al mismo tiempo, para proyectarnos hacia el futuro. Estamos aquí celebrando 37 años de educación, de crecimiento, y de compromiso con nuestros estudiantes y sus familias.

Desde aquel septiembre de 1987, cuando el colegio abrió sus puertas como **Magister College**, hemos recorrido un largo camino. En aquellos primeros años, solo éramos una pequeña escuela con cursos que iban desde Kinder hasta Cuarto Básico. Sin embargo, desde el principio, teníamos un sueño claro: queríamos formar personas integrales, seres humanos capaces de pensar de manera crítica y creativa, y capaces de enfrentarse al mundo con la mente abierta y el corazón solidario.

Este sueño fue creciendo, así como nuestra comunidad educativa. Vimos cómo año tras año más estudiantes llegaban a nuestras aulas, atraídos por una educación centrada en ellos, en sus necesidades y en su desarrollo integral. Hoy, somos un colegio que abarca todos los niveles, desde Prekinder hasta Cuarto Medio, y que mantiene la misma promesa: ofrecer una formación personalizada, con cursos pequeños que nos permiten conocer a cada uno de nuestros estudiantes y ayudarlos a desplegar todo su potencial.

En el año 2001, nuestro colegio cambió su nombre a **Colegio Magíster** y se convirtió en una institución subvencionada. Pero a pesar de este cambio formal, nuestra misión siguió siendo la misma: formar personas, no solo académicamente, sino en valores. Inspirados por el **Humanismo Cristiano**, buscamos que cada uno de nuestros alumnos y alumnas desarrolle su capacidad de comprender el mundo y de actuar en él de manera ética, con espíritu de servicio, con solidaridad, y con respeto por la dignidad humana.

A lo largo de estos 37 años, hemos enfrentado desafíos, pero siempre con la certeza de que cada paso ha sido un paso hacia adelante, un paso hacia una comunidad más fuerte, más comprometida y más unida. Y esto lo hemos logrado gracias a cada uno de ustedes: estudiantes, profesores, apoderados, y exalumnos. Ustedes son la esencia de este colegio, ustedes son quienes han dado vida a estos muros, a estas aulas, y a nuestros sueños compartidos.

Hoy, celebramos lo que hemos logrado juntos, pero también renovamos nuestro compromiso con el futuro. Sabemos que el mundo está cambiando rápidamente y que la educación enfrenta nuevos retos. Pero sabemos también que estamos preparados para enfrentarlos, porque nuestro enfoque sigue siendo el mismo: **formar personas íntegras**, preparadas para enfrentar la vida con pensamiento crítico, creatividad, y, sobre todo, con valores.

Querida comunidad, los invito a seguir caminando juntos en este proyecto que comenzamos hace 37 años. Sigamos construyendo un colegio donde cada uno de nuestros estudiantes sienta que este es su hogar, un lugar donde se les valora, se les escucha, y se les prepara para ser protagonistas de su propio futuro.

**¡Feliz aniversario, Colegio Magíster!** Sigamos adelante, con el corazón lleno de gratitud por lo que hemos vivido y con la mirada puesta en todo lo que aún está por venir.

Muchas gracias.